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　寄居町のさまざまな課題等について、議員が町
に考えを聞くのが一般質問。議員は政策提言も含
めて質問することができ、内容は自由です。ここ
では、全質問項目（下表）と、質問した議員ごと
に１項目を要約してお知らせします。

今回は９名の議員が質問しました

寄居町の今とこれから

一 般 質 問

ま
ち
づ
く
り

公共施設等総合管理計画と財政 峯 岸 P.16

寄居駅南口周辺整備 神 田

男女共同参画社会推進の取り組み 佐 藤

町有地有効計画 石 井 P.20

寄居町の都市計画 津久井 P.20

中心市街地活性化 津久井

シティプロモーション及び観光振興 津久井

く
ら
し

テレビ共同受信施設 𠮷 澤

ＪＲ八高線折原駅及び周辺環境 𠮷 澤 P.17

食品ロス削減の取り組み 佐 藤 P.18

地域コミュニティセンターの利用 大 澤

安
全
・
安
心

道路や公園などの破損箇所をいち早く
発見し修繕すること 神 田

老朽空き家安全管理条例の制定 田母神

「読書権」 鈴 木

教
育・文
化

中学生海外交流事業 𠮷 澤
スポーツや文化に大きな業績があった町
民への対応 神 田 P.17

男衾中学校校舎建て替え 大 澤 P.19

小中一貫校 大 澤

サブカルチャーを活用した取り組み 鈴 木

福
祉
・
医
療

国民健康保険税における滞納処分の差
し押さえ等 田母神 P.18

福祉委員制度の充実 田母神

子どもの貧困対策 鈴 木 P.19

　“聖域”なき見直しが必要地元選手の活躍で明るい話題がいっぱい！

トイレがない折原駅

答弁 

答弁 答弁 

駅構内か周辺に
設置の考えは

必要性を精査し、
ＪＲ東日本への要
望を検討します

庁舎に掲げる
懸垂幕その予算は

過去３年では
年間平均50万円
ほどです

どうする年間21
億円の財源不足
施設の集約化、統
廃合で施設総量を
適正化します

K a t s u a k i M i n e g i s h i
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T a k a s h i  K a n d a
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し
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わ

康や
す

広ひ
ろ

議
員

Yasuhiro Yoshizawa

ことば

高度成長期に整備した公共施設・インフ
ラ資産の老朽化問題に対応する「公共

施設等総合管理計画」では、2055年までの
40年間にかかる更新等の費用が総額1156
億円と推計され、年平均では約29億円とい
う試算が出ました。一方、１年当たりの更
新等費用の実績額は約８億円なので、年間
約21億円が不足するという報告がありまし
た。たいへん厳しい状況ですが、対策につ
いて伺います。
３つの基本目標に基づき、公共施設・
インフラ資産の縮減、合理化を図りま

す。１点目は、新設を前提とせず、集約化・
複合化等により機能の充実や見直しを行う
こと。２点目は、利用状況等を踏まえ、類
似施設等は統廃合等により施設総量の適正
化を図ること。また、維持する施設はコス
トの最適化を図ること。３点目として、計
画的に保全や補修を行う「予防保全型」の
実施により、施設の長期利用を図ります。

起債は厳選して行うべき
27年度決算を見ても財政状況は好転し
ています。地方債を発行しての整備が

考えられますが、将来どんな施設が必要か
不透明な中、次世代も含めた借金となる起債について
は厳選して行うべきと考えますが、いかがですか。
地方債については、充当率、交付税算入率等、よ
り有利な条件のものを厳選して活用し、世代間の

公平を図ってまいります。

町で初めてオリンピックに出場した陸上
の設楽悠太選手、オールスターゲーム出

場の阪神タイガース・原口文仁選手、国際大
会で優勝している柔道の新井千鶴選手など、
町出身者が近年スポーツ競技で功績を残して
います。こうした選手に「スポーツ親善大使」
という形で、町の子どもたちの指導をしてい
ただくようなことができれば、町への提言「ス
ポーツや芸術面で高いポテンシャルを有する
子どもたちへの支援制度を創設し、トップア
スリートやアーティストを目指す子どもたち
への意欲向上や夢の形成につなげる」ことに
資すると思います。
　町のイメージアップにつながるシティープ
ロモーションの面からも、制度を新設する等
の考えがあるか伺います。
オリンピック・パラリンピック出場な
どの夢を持つ子どもたちのため、どの

ような支援ができるのか研究します。トッ
プアスリートに技術を教えてもらえる機会
は、子どもたちの夢につながるきっかけに
なると考えます。

町民栄誉賞の検討は
設楽選手のオリンピック出場は寄居町初
であり、町民に大変明るい話題を提供し

ていただきました。またパブリックビューイング（＊5）
    

ではホールが満員になるなど、大きな夢を与えていた
だいたことなどから、初の町民栄誉賞に値すると思い
ます。いかがですか。
寄居町表彰審査会の意見を伺った上で、町として
決定します。

寄居町内に鉄道の駅が８つあります。
そのうちの１つである折原駅には、現

在トイレがありません。構内または周辺に
設置する考えがあるか伺います。
折原駅は利用者数の状況などから駅構
内にトイレが設置されていません。ま

た駅構内への施設の設置は、駅を管理する
東日本旅客鉄道㈱に対して、沿線自治体で
構成する八高線電車化促進期成同盟会を通
じて要望していますので、地域の状況等を
把握し、改めて必要性を精査して折原駅の
トイレの設置要望を検討していきます。

公衆電話の設置も検討を
折原以外のほとんどの駅に公衆電話が
あります。トイレ設置とあわせ、折原

駅前に公衆電話を設置できないか伺います。
かつて公衆電話は折原駅前に設置され
ていましたが、現在は撤去されていま

す。撤去された経緯や、設置後の管理など
の課題も踏まえ、必要性に応じて検討していきます。
再設置には、管理の課題が地元で整理されれば、ＮＴ
Ｔに申請して設置が可能ではないかと考えています。
同じ八高線の他町にある駅には、折原駅と同様の無
人駅でも駅構内または周辺にトイレと公衆電話が

設置されています。ハイキングコース発着点となって
いる折原駅へのトイレ・公衆電話の設置を切望します。
地域住民の協力体制などを把握し、設置のための
要望や申請を検討していきます。

（＊5）パブリックビューイング
               

…遠隔地である等の事情で試合会場で観覧できない人のために、大型の映像装置を利用して
観戦を行うイベント。リオ五輪の設楽選手の応援には、中央公民館に約５００名が集まって熱い声援を送りました。
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